










Campese che ricorda il precipuo ruolo del PdG, che rappresenta la 
Federazione e deve far rispettare le regole e pertanto deve avere capacità, 
autorevolezza e competenze all'altezza del ruolo ricoperto. Vincenzo 
Montrone riporta l'attenzione anche sul problema dei costi. Francesco 
Vergine propone quindi che ci sia una forma di sorveglianza anche 
sull'operato dei PdG, come forma anche di controllo e valutazione. 
Come ultimo argomento interviene la Vi ce Presi dente Basano che riporta 
l'attenzione sull'argomento della formazione. 
Si parla dei corsi stanziali organizzati presso i Pratoni del Vivaro che 
prepareranno personale altamente qualificato; a tal proposito i Comitati 
Regionali vengono sollecitati a segnalare possibili discenti da iscrivere. 
Viene anche ricordato che saranno ammessi ai corsi per istruttore di primo 
livello anche coloro che abbiano il brevetto con una anzianità di due 
anni, i quali potranno acquisire, durante lo stesso corso, il primo grado. 
Grazi a Basano rammenta poi ai Comitati Regionali di segnalare tutti i 
quadri tecnici che sono anche Referenti di di sci pl i na, poi ché costoro 
potranno beneficiare dell'aggiornamento senza la frequenza ai relativi 
corsi. Per quanto riguarda poi la norma transitoria per i primi livelli, 
ci sono ancora una decina di persone tra tecnici e istruttori che devono 
completare il percorso a cui si potrà dare ulteriore proroga solo con 
l'impegno a superare l'esame entro l'anno. 
L'ultimo argomento trattato riguarda la mancanza di sessioni di esame per 
le Discipline non Olimpiche che rende difficoltoso acquisire le relative 
cariche, problema cui si dovrà cercare una soluzione. 
Interviene quindi Ettore Artioli per complimentarsi con la Vice Presidente 
Basano per la brillante gestione di coloro che hanno usufruito della norma 
transitoria che sono stati seguiti ed accompagnati con perseveranza nel 
completamento del percorso che ha infine portato a superare il problema 
della doppia firma. 
L'ultimo argomento affrontato è quello dei passaggi al terzo livello che 
sono passaggi con pochi numeri e che quindi hanno scarse possibilità di 
accesso alle relative unità didattiche. 
Al termine di una breve discussione conclusiva il Presidente dichiara 
chiusa la riunione alle ore 17.10 ringraziando 
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tutti della partecipazione. 
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